

Le jardin à l'italienne

Le jardin à l'italienne (Giardino all'italiana) naît dans la région de Florence, durant la **Renaissance**.

Situés sur des collines, ces jardins exploitent le paysage par la création de terrasses étagées.

Ce type de jardins est caractérisé par :

- la présence reposante de l'eau et de statues imitées de l'antique,
- la recherche de la symétrie,
- la création de labyrinthes végétaux qui symbolisent la difficile recherche de la vérité.

Les jardins sont situés autour des villas, les mettant en valeur et servant de théâtre à leurs fêtes fastueuses.



Le jardin à l'italienne inspirera par la suite les français, qui rechercheront également la symétrie dans leurs jardins à la française.



Mon carnet de paysagiste

Mbn avis

